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地区スローガン ： 「ロータリーを楽しみながら　世界で良いことをしよう」
クラブ方針 ： ～我々の生業は社会に奉仕する。～「世界平和をなすためにベストを尽くそう」

■ 会長挨拶 /花嶋　実 会長
　コロナ感染防止が 5 種になり一月たちましたが、前回の例会で依田委員長がお話しされたように、
コロナ感染の拡大と初夏なのにインフルエンザの流行が起こっております。学級閉鎖が相次いでいる
ようです。私の友人も家族全員コロナの感染で大変な思いもしており、好きなゴルフができないと嘆
いておりました。やはりマスクの着用、うがい手洗いが必須であります。皆様もご自愛くださいます
ようお願い申し上げます。
　本日お客様で第 3グループの星様がお越し頂いております。1 年を振り返っての御言葉がガバナー
月信7ページに載っております、ご覧ください。星様におかれましては1年間本当にご苦労さまでした。
　千葉若潮 RC より、次年度地区ガバナー地区幹事長の大木様、地区副幹事の清水様がお越しいた
だき、鵜沢次年度ガバナーの協力要請がございました。私からもよろしくお願いいたします。今の時期、
新旧の入れ替え次期、新たな始まりが感じられるところであります。
　私と川城幹事も 6 月になり残す任期も 1 ケ月となりました。何とか渡辺年度にタスキを渡せるように頑張りますのでよろ
しくお願いいたします。
　星様ならびに大木様、清水様ご挨拶をいただきありがとうございました。次年度はガバナー補佐として当クラブの海寶勘
一会員が就任いたします。よろしくお願いいたします。
　本日の例会は一年を顧みてのテーマで3委員会の委員長から発表していただきます。
　お話しの時間をなるべく取らせていただきたいので私の挨拶はこのぐらいで終わりといたします。簡単ではありますが、
本日の会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

■ 四つのテスト/ 上田裕美 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　星　　聡 様
　　（国際ロータリー第 2790 地区第 3グループガバナー補佐）
　渡邉圭介 様
　　（国際ロータリー第 2790 地区第 3グループガバナー補佐担当）
　大木英之 様
　　（国際ロータリー第 2790 地区 2023-24 年度地区幹事長）
　清水　隆 様
　　（国際ロータリー第 2790 地区 2023-24 年度地区副幹事長）

■ ご挨拶　国際ロータリー第 2790 地区第 3グループガバナー補佐　星　　聡 様
皆さま、こんにちは。今年度ガバナー補佐を務めさせて頂きました星でございます。残り 1ヶ月を切りまし
て皆様方には大変お世話になりありがとうございました。思うように事業が出来ない年度が続いて参りまし
たが、5 月にはコロナが五類に移行し社会情勢の変化に伴い、実際に事業をコロナ前と同じような、近い形
で行う事が出来るようになりました。ゴルフ大会・情報研修会・IＭと皆様のご協力無くしては成しえない事
業でしたが無事に終えることが出来、ありがとうございました。幹事会等々で報告を伺っておりましたが、
姉妹クラブとの交流など復活されて千葉西らしい元気、活力を取り戻して活動されたと思います。次年度以
降も元気なクラブとして活動する準備の年になったのかなと思います。次年度は鵜沢ガバナー年度がスタートされます。ガ
バナー補佐として海寶補佐をお出しいただくという事で７月から頑張って頂けるのかなと思います。私も本年度ご協力いた
だいたお礼として精一杯のことをさせて頂きたいと思います。元気な千葉西として地域で、海外で、世界平和実現のため
の力となっていただくことを祈念して御礼のご挨拶とさせて頂きます。一年間ありがとうございました。
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■ ご挨拶　2023-24 年度 国際ロータリー第 2790 地区　幹事長　大木英之様
皆さま、こんにちは。千葉若潮 RC の大木です。次年度の地区幹事長を拝命しております。2022-23 年度
もいよいよゴールを迎えるにあたり星ガバナー補佐のホッとしているお顔が印象的です。私はといえばガバ
ナーエレクト年度を全力で走って参りましたが途中で息切れを起こしております。後一周残っていますので、
同期幹事の飯高さんご協力ください（笑）一年間、全力で走りたいと思いますので宜しくお願いします。
本年度は大変なご協力を頂きありがとうごあいました。ガバナー補佐に海寶様、地区幹事に長坂様と、千葉
西のメンバーを惜しみなく輩出頂きました。お蔭さまで無事に終ることと思います。4 月 29 日地区研修・
協議会では朝 7:30 から千葉西メンバー様に集合頂きご協力頂きましたこと、重ねて御礼申し上げます。来月になるといよ
いよ新年度がスタートします。第 3 グループで地区を引っ張って頂けるよう、千葉西の皆さまには引き続きのご協力を是非
宜しくお願いいたします。

 誕生のお祝い
　川島治代、川﨑美嘉子、野城隆憲、依田和孝 各会員
 ・記念スピーチ　依田和孝 会員
皆さまこんにちは。今月で 49 歳になります。昭和 49 年 6 月 20
日生まれでございまして、同じ年の方は…お手を挙げてくださりあ
りがとうございます。最後の 40 歳代を楽しんでいきたいと思いま
す。今年こそはゴルフにチャレンジしたいです。宜しくお願いしま
す。

 結婚ならびに記念日祝い
　藤崎泰裕、賀来　寛、荘司芳樹 各会員
 ・記念スピーチ　藤崎泰裕 会員
皆さまこんにちは。妻とは 38 年前の 8 日に結婚しまして、38 年
の間には色々とありました。妻とは千葉商業高校の同窓で、2 年
C 組で知り合いました。妻はバトン部でした。子供二人も千葉商
出身で、今年の創立 100 周年ではしょっちゅう呼ばれ実行委員長
の花嶋会長にブーブー言われております（笑）田中さん、髙橋さ
んにもご協力頂いております。妻も一緒に千葉商で開催される自衛
隊の記念演奏会に行きたいと思います。何のスピーチだか分からなくなりましたが、
ありがとうございました。

■ 幹事報告
定例理事会が開催され、全て承認を頂きました。ありがとうございました。
議題
　１．ふれあい花壇植替え「収支報告」
　２．会長幹事慰労激励会の件
　３．会長幹事慰労激励会　元米山奨学生ご招待の件
　４．炉辺会談「収支報告」
　５．ベイサイドジャズ2023 千葉　協賛の件　
　６．千葉商業高校創立 100 周年記念事業広告協賛の件
報告は下記の通りです。
　１，いのちの電話　チケット販売状況の報告　
　２，姉妹クラブ会長交代式訪問 状況報告
　３，合同事務所　区割り変更に伴う家賃変更の件　
　４，合同幹事会報告　
　５，決算承認理事会　開催日時の件

また本日、クラブの規定集がメールBOXへ配布されております。
2025 年まで使用します。大切にお持ちください。

■ 委員会報告
WRGゴルフ同好会
明後日 6 月 8 日（木）、第 88 回 WRG 花嶋年度最終戦を行います。立野クラシックゴルフ倶楽部にて 14
名のご参加をいただきました。年間チャンピオンを決める大切なコンペです。現在9名にチャンピオンのチャ
ンスがございます。例年にない混戦で、最後優勝した方がチャンピオンになると思います。どうぞ宜しくお
願いします。
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■ 一年を顧みて　遠藤あけみ プログラム委員長
今年度プログラム委員長を務めさせて頂きました遠藤あけみでございます。
構成メンバーには花光会員、宮川会員、飯高会員と言う大先輩方のサポートを頂き、
会長幹事をはじめとした関係各位の皆様方、そして事務局森川さんの手厚いフォ
ローに助けられながらの 1年間でございました。
プログラム委員長 .....って何から手をつけたら良いのかしらん、、情けない話です
がそこからのスタートでした。
― ロータリー用語集には ―
プログラム委員会とは
クラブの例会や特別の会合のためにプログラムを計画し、準備し、手配をする。ク
ラブがプログラムの実施を通じて、いかなる効果を上げているかを検討する委員会。プログラムは理事会や他の委員会の計
画が円滑に実行されるように考案され、またバランスの取れたものでなければならない。と、あります。
が、ロータリー歴が比較的浅い私には熟読しても難しい内容かと思われました。
しかし新年度は目前に迫り来て、空白を埋められない焦燥感と虚無感すら覚えてしまい、何も出来ない己に激しい自己嫌悪
とジレンマの日々だったのが、つい先日のように思い起こされます。
そんな状況下の私に、呆れながらも、いつも優しく手を差し伸べ都度導いて下さり、案を練って頂きました千葉西ロータリー
クラブの皆様のお陰で、素敵なゲストを招聘する事ができました。
そして本日、こうして終章を迎える事が出来ましたことをご報告し、ここに感謝の意を表します。
― 一昨年、土屋パストガバナーがゲストで卓和された時の永六輔氏作詩の一節 ―
生きていくということは　誰かと手をつなぐこと
つないだ手のぬくもりを　忘れないでいること
めぐり逢い愛しあい　やがて別れの日　その時悔やまないように　今日を明日を生きよう
人は一人では生きてゆけない
誰も一人では生きてゆけない

正にその通りと感銘を受けながら、これを心に刻み挨拶に代えさせて頂きます。千葉西ロータリークラブの皆さまお一人お
一人に深謝の想いを込めて。
1年間ありがとうございました。

■ 一年を顧みて　野城隆憲 会員増強・退会防止委員長
　本年度、会員増強退会防止委員長を務めさせて頂きました野城でございます。
副委員長として川﨑美嘉子会員、兼任委員として野口アキ子会員、白井貴博会員、
北村悠介会員、渡邊寛昭会員で活動して参りました。
　活動方針・計画として
　　①増強 5 名以上、特に女性会員の入会を積極的に行うことが目標でしたが入
　　　会者4名、退会者6名と会員減となってしまいましたが女性会員は上田会員、
　　　大西会員の 2名が入会して頂き女性会員数 7名と過去最多になりました。
　　②オープン例会の開催を実施予定でしたがコロナ禍の状況で例年通り夜例会
　　　として開催出来ず、通常例会の中で開催しました。
　　　10/18 商工会議所青年部斉藤会長卓話　オブザーバー 3名
　　　11/8　千葉東税務署柳澤署長卓話　オブザーバー 0
　　　5/16　農林水産省鶴岡様卓話　オブザーバー 1名
　　　という結果で通常の夜例会での開催に比べやはりオブザーバー数がかなり低かったと感じました。次年度以降はコロ
　　　ナ感染も終息しつつありますのでオブザーバー例会や又は新しいことを実施して頂ければと思います。

クラブフォーラムを 1/24 例会にて実施し、梶原パストガバナーをお招きし所属クラブである千葉ロータリークラブがここ数
年で100 名以上の会員数となった会員増強についてお話を頂きました。今後のヒントになったのではないでしょうか。
入会案内パンフレットについても委員会でいろいろなご意見を頂きましたが今年度での結論は出ない状況で次年度以降考え
て頂ければと思います。
そして50周年に向けて会員増強は重要なテーマとなり会員皆様のご協力が必要だと思います。
最後になりますが、年当初から上半期は頻繁に委員会を開催しましたが 1 年間継続する難しさも感じた一年でした。また委
員会の皆様・会長・幹事・関係者の皆様大変お世話になりました。
ありがとうございました。

一　年　を　顧　み　て
2022-23年度　各委員長
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 花 光 和 久 【委員】 真 野 匡 章  *荘 司 芳 樹  *高橋健一郎
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6月13日（火）「一年を顧みて」
　前野拓郎　クラブ奉仕委員長
　北村悠介　SAA
　髙橋健一郎　会計
　西川　昇　研修リーダー
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
 ・千葉若潮RC様
 ・花嶋…あと1ヶ月、宜しくお願いします。
 ・西川…5月31日に5人目の孫が産まれました。
 ・川島…お誕生日祝いをありがとうございます。
 ・藤崎…結婚記念祝品をいただいて
 ・渡邉…いよいよ来月より、宜しくお願いします。
 ・野城…誕生祝いを頂いて、ありがとうございます。
 ・花光…①クラブ広報・ロータリー情報委員会へのご協力をありがとうございました。
　　　　②妻の骨折、リハビリ順調です。お見舞いをありがとうございます。
 ・賀来…結婚祝いを頂きありがとうございます。
 ・依田…誕生祝いを頂きありがとうございました。ふれあい花壇の整備といのちの電話チャリティコンサートへの協賛と、
　　　　ご参加頂いた会員の皆さまありがとうございました。
 ・荘司…結婚祝いをありがとうございます。
 ・遠藤あけみ…本日は24節気の芒種です。一年を顧みての発表の機会をありがとうございました。
 ・長坂…次年度宜しくお願いします。
 ・川﨑…お誕生日のお祝いをいただきありがとうございます。

チーバくん

ちばＳＤＧＳパートナー  111号

 6 月プログラム
 ・ 6日　一年を顧みて
 ・13日　一年を顧みて
 ・20日　休会（定款により）
 ・27日　新旧会長幹事慰労激励会　東天紅 18:00 点鐘

 7 月プログラム
 ・ 4日　新年度初例会　東天紅 18:00 点鐘
 ・11日　活動計画発表
 ・18日　休会（定款により）
 ・25日　活動計画発表

■ 一年を顧みて　花光和久 クラブ広報・ロータリー情報委員長
　当委員会は、今年度は波乱の年でした。委員会メンバーは、委員長に私、副委
員長に嶋田会員・そして平良会員・真野会員、兼任委員で荘司会員と高橋会員で
スタートしました。年度後半には嶋田会員と平良会員の退会があり、そして私が家
庭の事情で2月後半から5月いっぱい欠席しました。
　その為委員会は、真野委員・兼任委員の荘司委員・高橋委員の 3 名の体制でし
たが、他委員会からの協力を得て、週報が遅滞なく発信出来た事に、お礼を申し
上げます。
　活動方針である、週報・ＨＰでの広報活動は、事務局・藤崎研修サブリーダーのバッ
クアップで迅速な発刊が出来ました。
　炉辺会談は、事業責任者の私が前述の事由で欠席し、ご迷惑をお掛けしましたが、会長・幹事・中村会員・事務局の尽
力で移動例会とし、盛会であったと聞き安堵した次第です。
　活動計画について、ＨＰ活用しクラブ活動の発信・週報の迅速な発刊・LINE・ZOOM 活用、そして、炉辺会談開催は、
ほぼ計画通りと思っています。
ただ、ZOOM利用時の機器設営・配信準備を、覚えるつもりでしたが、それは叶わず事務局に負担をお掛けしたところです。
「ロータリーの友」の活用・寄稿はありませんでした。

　この一年で感ずるところは、週報はかつての文字主体から写真活用に進化した為、その撮影技術の向上と撮影枚数も必
要となりました。そして写真の割り付けが増え、ページ数も増えてますが、配信された週報を見れば、その時の情景が目に
浮かぶようになっていると思います。
　当委員会の委員は、フットワークが要求されますし、広報の委員がいない事業の場合は、当該委員会の方の力が必要に
なりますので、今後もご協力をお願い致します。
一年を顧みてが、皆様へのお願いで終わりましたが、次年度も当委員会を宜しくお願い致します。
一年間有り難うございました。


